

Percepat Vaksinasi Booster, Danramil 08/Suruh Bersama Babinsa Monitoring Vaksinasi Dari Denkesyah 04.04.03 Salatiga

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Feb 25, 2022 - 15:36



Danramil 08/Suruh Kapten Arm Utomo monitoring langsung kegiatan vaksinasi Booster bagi tenaga pendidik, pelajar usia 18 tahun serta Lansia

SEMARANG-Komandan Koramil 08/Suruh Kapten Arm Utomo mengerahkan 10 personil Babinsa untuk memantau dan mendampingi layanan vaksinasi Booster

yang dilaksanakan oleh Tim Vaksin Denkesyah 04.04.03 Salatiga, dengan sasaran Tenaga Pengajar, Pelajar (18 Tahun keatas) dan Masyarakat/Lansia se Kecamatan Suruh.Kamis(24/02)



Vaksinasi yang di hadiri langsung oleh Dandenkesyah 04.04.03 Letkol CKM Fajar Edi Andriyanto, SKM, M.Sc ini, para Babinsa melaksanakan pemantauan dan pendampingan pelayanan vaksinasi SMK Muhammadiyah Suruh Kabupaten Semarang.

Danramil 08/Suruh menjelaskan, monitoring layanan vaksinasi yang dilakukan para Babinsa dalam rangka mendukung dan mensukseskan program vaksinasi nasional di wilayah Kecamatan Suruh, Kabupaten Semarang. “Dalam pelaksanaannya para Babinsa bersinergi dengan Bhabinkamtibmas, Kades dan Nakes UPT Puskesmas Suruh”, ungkapnya.

Tak sebatas monitoring, lanjutnya, para Babinsa juga melakukan pendampingan dan membantu entry data ke Primary-Care FKTP Batalyon Zipur 4/Tanapa Kawandya. “Semua ini dilakukan demi akselerasi vaksinasi disemua sasaran mulai tenaga pendidik, pelajar usia 18 tahun hingga Lansia sesuai yang ditargetkan pemerintah dengan cakupan 100 persen dari total populasi”, tutup Danramil yang terkenal memiliki jiwa sosial tinggi tersebut.

Pantauan dilapangan, saat layanan vaksinasi berlangsung, Babinsa Koramil Suruh membantu kelancaran proses vaksinasi mulai tahap registrasi, screening, penyuntikan vaksin hingga observasi dengan mengedepankan protokol kesehatan.

Dari data yang dihimpun di lapangan, dalam layanan vaksinasi ini, Tim Denkesyah 04.04.03 Salatiga berhasil menyuntikan vaksin Booster Astrazeneka kepada 261 orang.

Kegiatan vaksinasi Booster ini juga di hadiri oleh Camat Suruh Drs Budi Santoso, Katim Vaksin Denkesyah 04.04.03 Lettu CKM Sunaryanto & 9 anggota, Kepala Sekolah SMK Muhammadiyah Suruh Wahyudi jaya beserta tenaga pengajar serta warga penerima Vaksin Booster.

Editor :Yudha/Pendim0714